
Протокол заседания Комиссии по контролю организации питания 

обучающихся МБОУ «Тотемская СОШ №2» 

от 26.10.2022г. 

Повестка 

1. Итоги проведения родительского контроля организации питания 

обучающихся школы в сентябре-октябре 2022 года 

  

СЛУШАЛИ: Шушкову Е.Н., председателя Комиссии по родительскому контролю  

Шушкова Е.Н. познакомила родителей с заключением по результатам родительского 

контроля качества питания в школьной столовой. 

Екатерина Николаевна напомнила членам общешкольного Совета родителей, что с 

прошлого года работает Комиссия по родительскому контролю за организацией питания. 

Шушкова Е.Н., представитель родительского комитета 5а и 9а классов, рассказала членам 

общешкольного Совета родителей, что 21.10.2022 г. члены Комиссии провели мониторинг 

работы школьной столовой и качества организации питания 1-4 классов. 

Екатерина Николаевна поделилась с остальными родителями своими наблюдениями.  

Комиссией  по родительскому контролю за организацией питания в школьной столовой  

составе: 

 Шмыковой Н.В., директора МБОУ «Тотемская СОШ №2»; 

 Шушковой Е.Н., представителя родительского комитета 9а класса; 

 Петуховой  Н.С., представителя родительского комитета 3а класса; 

 Клыковой Т.А., представителя родительского комитета 7а класса 

был проведен контроль организации питания в школьной столовой МБОУ «Тотемская 

СОШ №2».  

В ходе проведения контроля было установлено соответствие ежедневного меню и 

фактическому рациону питания, отмечена возможность замены блюд для детей с 

пищевыми особенностями.  

Члены Комиссии отметили чистоту обеденного зала, наличие масок и перчаток у 

персонала, правильность оформления документации.  

Побеседовав с детьми, родители констатировали факт, что детям приготовленные блюда 

нравятся, едет они с удовольствием. Но в то же время члены Комиссии обратили 

внимание, что дети хотели бы, чтобы в меню были блины и оладьи. 

Члены Комиссии обсудили замечания, высказали предложения по улучшению работы по 

организации детского питания. 

Екатерина Николаевна предложила проводить мониторинг качества питания в школьной 

столовой ежемесячно. 

 

РЕШИЛИ: 

1. Проводить ежемесячный мониторинг питания. 

 

 

Председатель Комиссии                             Е.Н.Шушкова 
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